
10 Pièces

270 m²

Réf. 11019

2 150 000 €

Goult
Maison à vendre (84220)
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Au  cœur  du  village  de  Goult,  maison  d'environ  270  m²  de  surface

habitable  orientée  plein  sud  avec  maison  d'amis  et  piscine  sur  un

terrain  de  plus  de  800  m²  offrant  de  superbes  vues  sur  la  vallée  et  le

Luberon.Dans  la  maison  principale,  cuisine  entièrement  équipée

ouverte  sur  une  salle  à  manger  et  un  salon  avec  cheminée.  Un

dégagement  dessert  la  chambre  I  principale,  qui  ouvre  au  sud  sur  la

terrasse et son grand auvent, avec sa salle d'eau et dressing. A l'arrière

un wc visiteur,  une buanderie  et  le  garage.A l'étage,  une chambre II  /

bureau avec placards, salle d'eau et wc.La maison est à ...

In the heart of the village of Goult, the south-facing house offers approx. 270 m² of

living space with guest house and swimming pool, set in over 800 m² of grounds

with superb views over the valley and the Luberon.The main house features a fully

equipped  kitchen  opening  onto  a  dining  room  and  living  room  with  fireplace.  A

hallway leads to the main bedroom #I, which opens south onto the terrace and its

large awning,  with  its  own shower  room and dressing room. To the rear,  a  guest

toilet, a laundry room and the garage.Upstairs, bedroom #II, office with cupboards,

shower room and toilet.The ...
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